"Y de pronto la muerte" del autor Jaime Prea

Lanzaron nuevo libro en Los Vilos

LOS VILOS.- En el colegio Diego de Almagro se llevó a afecto la ceremonia de lanzamiento del libro "Y de pronto la muerte", del autor Jaime Prea, acto que fue organizado por la municipalidad local en conjunto con el taller literario "Puerto Azul", que dirige el profesor y escritor, Marcial Mendieta.

El libro, que fue presentado por Nelson Caucoto, abogado ligado a la temática de los derechos humanos, narra el fusilamiento de 15 personas en el Regimiento N° 21 "Arica" de La Serena, por la denominada "Caravana de la Muerte".

Caucoto, al presentar la obra, hizo un análisis de la situación vivida durante el gobierno militar respecto a los hechos que terminaron con la desaparición y ejecución de personas, victimas de la represión. Al mismo tiempo, rindió un homenaje a la reciente fallecida presidenta de la Agrupación de Detenidos Desaparecidos, Sola Sierra, quien -dijo- "persontíficó la lucha constante de quie-

nes sufrieron las atrocidades cometidas por el régimen militar".

En la ocasión, integrantes del taller literario Puerto Azul, declamaron hermosos poemas alusivos al tema, los que fueron ovacionados por los asistentes.

Jaime Prea, autor del libro "Y de pronto la muerte", consultado respecto a la recepción de su obra, indicó que no se lo esperaba, pero aseguró que cuando decidió escribirla sintió temor. "Nunca había redactado un becho histórico v me preocupaba que en la región no hubiesen hecho trabajos sobre el tema, excepto el de Carlos Oros. Es curioso que habiendo literatos de prestigio, ninguno haya compuesto sobre el tema, por eso senti que yo estaba destinado a hacerlo, con la percepción de que si no lo llevaba a cabo yo, nadie más lo iba a realizar".

Prea agrego que en la región, el libro ha tenido una buena acogida, comenzando con un lanzamiento primero de 1.500 libros, para lanzar una segunda edición, la que se haria antes de fin de mes, de unos mil ejemplares más.

Esta segunda edición se realizará en la capital, con el patrocinio del Colegio de Profesores de Chile y la Sociedad de Escritores de Chile, a nivel nacional.

Por su parte, el director del taller literario "Puerto Azul", Marcial Mendieta, se mostró satisfecho con la recepción del público y el apoyo del municipio para la realización de esta ceremonia. Senaló que otras actividades a realizar será un homenaje el extinto poeta Pablo Neruda, oportunidad en que durante diez dias, a contar de este viernes 9 de julio, se efectuarán encuentros poéticos, música popular, exposición de pinturas y degustactón del caldillo de congrio, comida dada a conocer por el poeta en su "Oda al caldillo de congrio".

Mendieta realizará también, el lanzamiento de su próximo libro, el tercero de su producción después de "Por qué caminan lentos las tortugas" y "Good By Gervasio".



Jaime Prea, autor del libro "Y de pronto la muerte" junto a Mixy Julio, viuda de Manuel Macarian, uno de los ejecutados en La Serena.



Autoridades e invitados en la ceremonia de lanzamiento

Lanzaron nuevo libro en Los Vilos [artículo]

Libros y documentos

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Lanzaron nuevo libro en Los Vilos [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile